
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „kinglui“ vom 9. November 2018, 15:17

Bitte keine Fakten, Frau Aggro!

Die braucht kein Mensch.

Ich einfach nicht wollen, dieses rotbraune Dingsbums.

Wenn man fast täglich an der Contiarena vorbeifährt und dieser Verein vor nicht allzu langer
Zeit nicht einmal die Stromkosten zahlen konnte, werd ich Argo.
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